

フレッシュ会員勉強会

平成24年10月4日 18:30～

入会3年までの会員を対象に勉強会が開かれました。

①例会について パスト会長の池田会員より 説明がありました。

入会10年目である会員も「そうだったのか・・・」と再認識された内容でした。
新会員もベテラン会員も、それぞれの委員会としての役割を共有することができた
ものと思います。



②意見交換 5グループに分かれ、新会員とベテラン会員がそれぞれのテーマにそって
意見交換をしました。

1グループ

テーマ『新会員を勧誘させるテクニック』



2グループ

テーマは『クラブに希望する雰囲気』



3グループ

テーマ『入会して良かった事。
しまったと思う事』



4グループ

テーマ『地区・クラブ行事で
興味をもった活動』



5グループ

テーマ『これから、参加したい奉仕活動・親睦活動』



③ 発表

グループの代表者がグループ内から出た内容を発表しました。
どのグループからも「今のクラブの雰囲気はそのままがいい。」との意見が多く、
「仕事のゆるす限り、例会に出ようと思う。」との感想でした。



④ 総評

「例会に出席する。あるいは活動に参加すると、さらにロータリーが楽しくなります。」
「ひとりでは出来ない奉仕も、ロータリーの仲間となれば大きな奉仕が出来ます」
「相談できる先輩を1人作りましょう」
などなど先輩の温かいお言葉を頂戴いたしました。



新会員のための勉強会でしたが、決して新会員だけでなくロータリーの基礎を学ぶ良い機会でした。
テーマについて意見交換をしましたが、結果や結論が1つに絞られる訳ではなく、全会員が話し合うという事がベストであり、今後の課題を共有する。また、課題を解決するための過程が大事であることを知らされた気が致します。

例会より出席率が良く、内容も濃く、有意義な会になったことは皮肉ですね・・・